



2/
23

愛南町の冬の味覚を堪能 ぎゅぎゅっと愛南！冬の陣～海と山を喰らう～



抽選会では多くの方にかきなどの景品が当たりました



風船王子がバルーンアートで会場を盛り上げました



丹波篠山市から参加した「ウイズささやま」の皆さん

南レクロッジ前駐車場で、毎年恒例となった愛南町の冬の味覚を満喫できるイベント「ぎゅぎゅっと愛南！冬の陣～海と山を喰らう～」(愛南食のイベント実行委員会主催)が開催され、大勢の来場者で賑わいました。

焼きカキや蒸しカキ、カキ飯などが楽しめるカキの食べ放題コーナーには、朝早くから長蛇の列ができていました。

食べ放題以外にも会場内では、ブリの刺し身や握り、ヒオウギ貝などの販売が行われたほか、カキの積み上げ競争や空くじなしの大ガラポン抽選会、風船王子によるバルーンアートショーなどもあり、来場者は大満足の様子でした。

松山市から家族で訪れた白石大貴さん(小学5年生)は、「カキが好きなので、おいしいカキがたくさん食べられて良かった」と話しました。



特集

冬の味覚を堪能
ぎゅぎゅっと愛南!冬の陣

カキの食べ放題

今年も満員御礼の大盛況でした



カキの積み上げ競争

予選を勝ち抜き、決勝戦に進出した皆さん



グルメコーナー

カキ以外にも愛南町の一押しのグルメが登場しました



ブリの刺し身



鯛めし焼おにぎり



マグロの刺し身と握り



ヒオウギ貝の浜焼き



ブリ大根



カツオコロッケ